

# *Cuba participa en conferencia regional sobre seguros en Costa Rica*

---



**Noemí Benítez**

San José, 2 mayo (RHC) La superintendente de Seguros de Cuba, Noemí Benítez, participa desde hoy en la XXI Conferencia sobre Regulación y Supervisión de Seguros en América Latina, en Costa Rica, para analizar esta materia en las naciones de la región.

La cita que concluirá el próximo viernes, se realiza en el hotel Marriot, en Belén de Heredia, auspiciada por la Asociación de Supervisores de Seguros de América Latina (Assal), conjuntamente con la Asociación Internacional de Supervisores de Seguros (IAIS, siglas en inglés, detalló Benítez a Prensa

Latina..

Durante la Conferencia se efectuará además una reunión de Alto Nivel, indicó.

En las sesiones de la Conferencia, centrarán paneles, mesas redondas e intervenciones especiales sobre asuntos de interés para los superintendentes de seguros en América Latina

Sobre esta materia en Cuba, su superintendente afirmó que ha avanzado mucho. Es un mercado pequeño, pero no por ello deja de ser interesante y tiene una gran cantidad de productos, señaló.

«Decimos que es un mercado pequeño porque son pocas las compañías que lo integran, solo tres, pero hay corredores de seguros, redes de intermediación de seguros, es decir, hay mercado de seguro, además regulado, sólido y con grandes perspectivas para su desarrollo en Cuba, en acompañamiento a la política y al desarrollo económico del país», subrayó Benítez.

Uno de los principales en Cuba es el Seguro Agropecuario porque, dada la situación geográfica del país, ocurren eventos naturales que traen grandes consecuencias y el seguro indiscutiblemente da respuesta a estas pérdidas y por ello es uno de los más importantes, explicó.

Detrás se ubican los seguros temporarios de vida que cubren necesidades de la población y otros de responsabilidad civil, tanto para las personas físicas como jurídicas, detalló Benítez.

Volviendo a la conferencia en esta jornada, además de la inauguración a cargo del presidente de la Assal y superintendente de Seguros de Costa Rica, Tomás Soley; y la jefa de implementación de la IAIS, Manuela Zweimuller, se realizará el panel Avances en el desarrollo de las herramientas Inteligencia Artificial e InsurTech y su aplicaciones en la industria de seguros.

Asimismo, otro con tema Ciberseguridad: nuevos retos para supervisión y el mercado, así como la mesa redonda Tendencias en la regulación: cambios recientes en la regulación y supervisión en Iberoamérica. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321350-cuba-participa-en-conferencia-regional-sobre-seguros-en-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**